
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Frage an Stadtrat Kurt Hohensinner, MBA 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 10. 04. 2014 

von 

GRin Mag.a Astrid Polz-Watzenig 

 

Betreff: Evaluierung des Integrationsreferates der Stadt Graz – Präsentation und nächste 

Schritte 

 

Sehr geehrter Herr Stadtrat, lieber Kurt! 

 

Im Frühsommer letzten Jahres wurde eine umfassende Evaluierung des Integrationsreferates und der 

im Jahr 2004 vom Gemeinderat beschlossenen Aufgaben und Zielsetzungen dieser Stelle  unter 

Einbindung verschiedenster Vertreterinnen und Vertreter aus der Integrationsszene aber auch aus der 

Politik durchgeführt. Laut den Evaluatoren der beauftragten Firma Primawera war eine Präsentation 

der Ergebnisse im Oktober 2013 geplant.  Aus verständlichen Gründen – Neubesetzung der 

Abteilungsleitung und Wechsel des zuständigen Stadtrates – entstand nun doch einiges an 

Verzögerung. Bildungspolitik und Integrationspolitik sind definitorisch in einer Zuwanderungsstadt wie 

Graz aufeinander bezogen zu betrachten. Deshalb stelle ich dir heute die Frage:   

 

Wann wird die Präsentation der Ergebnisse der Evaluierung des Integrationsreferates und 

seiner Aufgaben und Zielsetzungen erfolgen und wann und in welchem Rahmen werden 

die damit verbundenen und zu erwartenden Umsetzungsempfehlungen vorgestellt und 

diskutiert werden? 
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